

## **Busfahrt und Wanderung am Rottenbacher Moor**

Untrennbar mit der Geschichte der Grenzregion ist das in vielen Jahren entstandene Nationale Naturmonument Grünes Band. Entlang der ehemaligen Bahnstrecke zwischen Eisfeld und Coburg ist die Geschichte der deutschen Teilung stellenweise heute noch sichtbar. Welche Auswirkungen die Teilung Deutschlands für die ehemalige Bahnstrecke von München ins Werratal und weiter nach Norddeutschland hatte wird beim Gehen auf der alten Bahntrasse erläutert.

Neben Relikten der Geschichte erleben wir die Bedeutung der Region für die Natur. Der Weg führt zu einigen Moor- und Heidezonen im Gebiet der Görzdorfer Heide. Vorbei am nährstoffarmen Röstenteich entlang des Grünen Bands über den Pfaffen- und Harrasteich. Die Bachaue des Weihergrabens war Grenzregion und zeugt mit der abgetragenen Weihermühle von der jahrzehntelangen Trennung Deutschlands. An Görzdorf vorbei führt die Wanderung auf dem Kolonnenweg am ehemaligen innerdeutschen Grenzstreifen. Die Wanderstrecke ist etwa 11 km lang.

Für unterwegs bitte Rucksackverpflegung und Getränke mitnehmen. Zum Abschluss ist eine Einkehr geplant. Gäste sind ebenfalls herzlich eingeladen. Wanderleiter Norbert Grundhöfer

Termin: 08. Oktober 2023

Treffpunkt: Kronach Kaulanger, Busfahrt

Abfahrt: 09:00 Uhr

Rückkehr: ca. 18:00 Uhr

Kosten: 10,00 €/Mitglieder

15,00 €/Nichtmitglieder

Anmeldung: [norbertgrundhoefer@alpenverein-kronach.de](mailto:norbertgrundhoefer@alpenverein-kronach.de)